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□记者 杨元琪

本报讯 记者昨日从市气
象台获悉，今起三天我市以阴
云天气为主，今明两天有降水，
天气比较凉爽。

夏有三伏秋有“虎”，秋
风秋雨秋老虎。秋老虎肆虐
多日，即将到来的雨水将让
鹰城冷却下来。据市气象台
工作人员介绍，今起三天我
市以阴云天气为主，风力不

大。今明两天全市大部分地
区有降水，气温有所下降。今
天最高气温30℃，明天维持在
27℃上下。后天降水停止，气
温稍有回升，最高气温在30℃
左右。

今 天 白 天 到 夜 里 ，阴 天
有小到中阵雨或雷阵雨，东
南 风 3 级 左 右 ，23℃ 至
30℃。明天，阴天有小到中
阵雨或雷阵雨。后天，阴天
转多云。

今明两天,阴雨阵阵送清凉

□记者 杨元琪

本报讯 记者昨日从市民政局获
悉，全国第四届养老护理员职业技能
竞赛河南省预选赛近日在郑州落下
帷幕。来自市夕阳红老年公寓的夏
阳利、李会芳分获个人竞赛一等奖和
三等奖。

据悉，本次比赛共有来自全省18
个省辖市、10个直管县的43名选手
参加。比赛依据养老护理员《国家职
业技能标准》要求，内容分为理论知
识考试、实际操作技能考核和职业能
力展示，参赛选手操作后由裁判员现
场打分。经过激烈比拼，在个人技能
竞赛中，夏阳利获得一等奖、李会芳
获得三等奖。

我市两名养老护理员
在全省大赛中获奖

□记者 杨元琪

本报讯 昨日，湛河区马庄街道
华西社区组织辖区大学生义务清理
街巷、家属院里的小广告，为美化环
境出一分力。

当天上午，户外烈日炎炎，5名
大学生正在清理茂源街沿线墙壁上
的小广告。郭晗今年考上了杭州电
子科技大学，他个头虽然不高，但干
起活来十分卖力，T 恤已被汗水浸
透。郭淑琦也是一名准大学生，她和
今年从吉林建筑大学毕业的李妍昕
互相配合，效率挺高。河南理工大学
大二学生李东晓已经多次参加社区
义务劳动，他满头大汗，干劲十足。

“虽然累点，但能为大家做点事，挺开
心的。”刘锦锦说，她月底就要去周口
师范学院报到，临行前参与此次活
动，很有纪念意义。

清理完临街墙面，大学生们又来
到各个家属院继续清理小广告，不少
居民看到孩子们辛勤劳动，也加入其
中。清理工作一直持续到当天正午
时分，大家带着疲惫和汗水回家休
息。

大学生义务清理
城市“牛皮癣”

本报讯 自本报刊登中原
证券“赢在中原”实盘理财竞技
大赛选手展示以来，不少投资
者致电咨询大赛的具体情况。
为让更多投资者了解大赛的具
体情况，笔者采访了中原证券
平顶山分公司的相关工作人
员。

问：最近登录账户时，为什
么总提示需要风险测评？

答：中国证监会下发的《证
券期货投资者适当性管理办
法》（证监会令[第 130号]）和中
国证券业协会下发的《证券经
营机构投资者适当性管理实施
指引（试行）》（中证协发[2017]
153号）等文件中提出一些适当
性管理的规定，并于7月1日起
正式实施。这些文件的核心是
强化经营机构的适当性责任，

围绕评估投资者风险承受能力
和产品风险等级、充分揭示风
险、提出匹配意见等核心内容，
通过一系列制度安排，规范经
营机构义务，确保各项适当性
要求落到实处，实现将适当的
产品销售给适合的投资者。

问：《证券经营机构投资者
适当性管理实施指引（试行）》
对普通投资者是如何分类的？

答：按其风险承受能力等
级由低到高至少划分为五级，
分别为保守型C1、谨慎型C2、稳
健型C3、积极型C4、激进型C5。

问：《证券期货投资者适当
性管理办法》实施后，中小投资
者还能否自由买卖股票？

答：如果投资者主动要求
购买风险等级高于其风险承受
能力的产品，经过特别的风险

警示程序后，经营机构仍可向
其销售产品，投资者买卖股票
的权利不受影响。

问：《证券期货投资者适当
性管理办法》在保护普通投资
者方面，主要体现在哪里？

答：一、经营机构向普通投
资者销售产品或者提供服务
前，应告知可能导致其投资风
险的信息及适当性匹配意见；
二、向普通投资者销售高风险
产品或提供相关服务，应履行
特别的注意义务；三、不得向普
通投资者主动推介风险等级高
于其风险承受能力或不符合其
投资目标的产品或者服务；四、
向普通投资者进行规定情形下
的现场告知、警示，应当全过程
录音或者录像，非现场方式应
当完善配套留痕安排；五、与普

通投资者发生纠纷，经营机构
应当提供相关资料，证明其已
向投资者履行相应义务。大赛
热线:0375-4851999。

（贺凯歌 牛哲）
（以上信息仅供参考，不作

为操作依据。股市有风险，入
市须谨慎。）

中原证券为“赢在中原”理财大赛投资者答疑解惑

昨日下午，市区平
安大道东段铁路立交桥
两侧，成片的常春藤从
桥上垂下，覆盖了大面
积的桥体墙面，远处看
去如一条“绿色大道”。
据了解，市园林绿化人
员巧妙利用常春藤攀爬
的 特 点 ，经 过 多 年 栽
培，市区多个立交桥已
形成绿植茂盛的景观效
果。

本报记者 张鹏 摄

绿色大道


